



Stichprobenartig werde ich einzelne Grundstücke auf bestehende Fehleinleitungen kontrollieren lassen.

Die ordnungsgemäße Einleitung in die Kanalisation liegt im Interesse aller Bürger, um Schäden durch Überschwemmungen und Mehrkosten insbesondere bei den Pumpwerken und beim Klärwerk zu vermeiden, die letztlich über das von allen zu zahlende Abwasserentgelt finanziert werden müssen.

Ich bitte deshalb um Verständnis für dieses allgemeine Schreiben, auch wenn in Ihrem Fall ein ordnungsgemäßer Anschluss vorliegen sollte.

Bei Rückfragen helfen wir Ihnen aus dem Rathausteam gerne weiter. Sprechen Sie uns an!

Freundliche Grüße

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Horst Wiesch', written in a cursive style.

(Horst Wiesch)